

IG E-Tasten Österreich

Die IG E-Tasten Österreich ist der Treffpunkt aller Musikfreunde, die sich für E-Tasten (Keyboard, Synthesizer, E-Orgel etc.) interessieren.

Monatliche Treffen - IG Abende

Wir treffen uns immer am letzten Dienstag im Monat in Pasching bei Linz. An diesen IG Abenden werden Neuheiten durch Instrumentenhersteller und Musikhäuser präsentiert sowie Vorträge und Schulungen zu Tastenthemen abgehalten. Neben dem gemeinsamen Musizieren haben auch Einzelmusiker, Duos oder Bands bei uns einen fixen Platz.

IG Website auf www.keyboardclub.at

Auf unsere Website www.keyboardclub.at findest du Infos zu uns und unseren IG Abenden. Wichtig ist uns, dass sowohl unsere IG Abende als auch diese Website und unser Facebook Auftritt ohne kommerzielles Interesse organisiert sind. Spaß am Musikmachen an den Tasten und der gemeinsame Gedankenaustausch stehen immer an erster Stelle!